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 皆さん、こんにちは。 

 本日のゲストを紹介いたします。2710地区G12ガバナー補佐中間幸子様、同じくガバ

ナー補佐幹事藤本 崇様です。本日は27日のガバナー公式訪問の打合せよろしくお願い

いたします。 

 さて、７月９日の日曜日は、携帯の警報が鳴り、テレビには大雨の速報が流れ、大変

不安な一日でした。毎年この時期には、全国どこかで大きな災害が発生しているように思います。梅雨

の時期の雨の降り方はしとしとと長雨のイメージですが、この頃は線状降水帯が発生し局地的に降って

いる感じです。これも温暖化の影響でしょうか。 

 三次での水害といえば47年の水害が思い出されます。被害に遭われた会員も多く居られると思いま

す。私は小学校４年生でした。自宅は十日市ですが高台ですので被害はありませんでしたが、家には常

会の方達が多く集まり炊き出しをされていたのを思い出します。 

 47年の水害の状況は防災フェアのパネル展示で見ていましたが、詳しい被害の概要は知りませんでし

た。三次市は昨年47年水害から50年の節目の年に防災啓発事業で47年水害をまとめてユーチューブで公

開されています。それを見ると、７月９日から雨が降り始めて７月10・11日に激しく降り12日ごろまで

続き、７月10日から７月12日までの降水量は430ミリに達したそうです。その結果、水道橋横と巴橋横の

十日市側の土手が決壊し、大きな被害をもたらしました。大きな災害のリスクがある三次の川も、一方

では、三次の観光資源に関わるものです、一つは鵜飼です。きれいな川の鮎を鵜を使って漁をするもの

で広島県無形民俗文化財に指定され、400年の歴史があるようです。もう一つが霧の海です。三次の独特

な盆地の地形に、秋から冬にかけ川から発生する霧が幻想的な景色になります。 

 災害リスクのある川ですが、三次にとって大切な川です。行政には継続して内水対策等に取り組んで

頂き、私たちは、想定される災害に備えるとともに、今後も三次の川と関わって行くことが大切だと

思った一日でした。 

 以上で開会挨拶とさせていただきます。 



第2736回（6月22日）の出席報告 第2738回（7月13日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 25 1 4 78.38％ 38 32 6 84.21％ 

出 席 報 告 ： 中 井 啓 二  部 会 長 

Make-up内訳：天野会員(3/21 庄原RC創立30周年記念）古永会員(4/6 理事役員会） 

       児玉会員(4/9 青少年交換ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ）高杉会員(6/30 会員増強部会） 

幹事報告：高杉將壽  幹事 

委 員 会 報 告 

【ゲスト】 RI第2710地区G12  

       ガバナー補佐 中間 幸子様 

        ガバナー補佐幹事 藤本 崇様 

【点 鐘】 花本 好正会長  【ソング】 「君が代」「それでこそロータリー」 

例   会   次   第 

・7月27日 ガバナー公式訪問出欠表の回覧 

・前回のスマイル報告の際、小田会員、菅原会員の誕生月がモレておりました。深くお詫び申し上げま

すとともに、本日ご報告させていただきます。 

・7月20日、総会の後に2回目の理事役員所信発表を4名の方、予定をしております。よろしくお願いいた

します。 

・先週の理事役員会において新型コロナウィルスが第5類になり、経費削減の観点からお茶をペットボト

ルから急須に、本日から変更させていただきました。冷たい飲み物をご希望の方はお手数ですが個々に

ご用意ください。 

 また、通常例会ですがZoomによるハイブリッド形式は継続いたしますが、ご希望の方のみとなります

ので事前にお知らせください。よろしくお願いいたします。 

・丸田会員（会員増強部会） 

 本日、例会終了後、第３会議室で会員増強特別班の２回目の会議を開催したいと思います。この通知

は昨日を含め２回行っており資料をご持参くださいとメールでご案内しております。もし、資料を忘れ

た方がいらっしゃれば事務局へ申請してください。今日の会議を基本として、今後の会議は１、２回だ

と思いますので、ぜひとも会員増強特別班の参加者の方は鋭意努力して参加していただくようご案内申

し上げます。ありがとうございます。 



プログラム：クラブ協議会（グループ12 中間AG訪問） 

S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  副 Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                            計14､000円  

氏   名  内            容  

中間 幸子AG 

藤本 崇AG幹事 

花本 好正 

前田 茂 

明山 晃映 

金本 尚也 

 

 

佐藤 明寛 

 

常光 和信 

 

藤井 憲昭 

部会長 

ガバナー公式訪問２週間前訪問に参りました。本日はどうぞ宜しくお願い致します。 

 

中間AG、藤本AG幹事、ようこそ三次RCへ。本日はよろしくお願いします。 

中間AGをお迎えしてクラブ協議会、宜しくご指導の程お願い申し上げます。 

中間ガバナー補佐様、本日はようこそお越し下さいました。 

副SAAになり2回目でSAA報告をさせていただく事になりました。先輩方に手伝っていただき 

ありがとうございました。中間AG、藤本AG幹事、本日は発表もさせていただきます。よろしくお願

いいたします。 

昨日、きんさい祭支援ゴルフ無事、終了しました。ご協力ありがとうございました。祭、当日もどう

ぞよろしくお願いします。 

6月23日、巨人戦一戦目、児玉さんよりチケットいただきまして藤後会員、斉木市会議員と観

戦しました。期待通りの結果に流川にてうまい酒を飲みました。 

創業月 

藤井憲昭、丸田洋司 

国際ロータリー第2710地区 グループ12 

 ガバナー補佐 中間 幸子様 

【 活動報告 】 

 

金本 尚也会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

児玉 敏宏会員 


